

Cuba: Recuperan todas las instalaciones de salud afectadas por tornado



La Habana, 19 mar (RHC) Jorge Omar Pordiéguez, director de Inversiones del Ministerio de Salud Pública (Minsap) de Cuba, informó este 19 de marzo, que las 19 instalaciones que resultaron afectadas por el paso del tornado en varios municipios de la capital el pasado 27 de enero, ya han sido debidamente recuperadas.

El directivo explicó a la prensa que los tres policlínicos dañados, el Hospital Materno Infantil '10 de Octubre', el hogar de ancianos, la farmacia y los consultorios fueron mejorados desde el punto de vista infraestructural, pues en esas instalaciones hubo que intervenir de manera integral.

“Se trabajó en la infraestructura, en el mobiliario, equipamiento médico, y eso nos ha permitido entregar una institución con mejores condiciones para el servicio a la población, lo cual tributa también al trabajo que se realiza en La Habana con vistas a los 500 años de su fundación”, señaló.

Pordiéguez destacó que la conclusión en tiempo récord de la recuperación fue gracias a la participación de empresas estatales, cooperativas, aseguradoras, y todos los organismos de la administración central del Estado, fundamentalmente los ministerios de la Construcción, de Industrias, y de Energía y Minas.

Agregó que aún queda dentro del programa de inversiones del año un conjunto de obras del sector en las que se sigue trabajando, a las cuales se les dará reparación y mantenimiento. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/186234-cuba-recuperan-todas-las-instalaciones-de-salud-afectadas-por-tornado>



Radio Habana Cuba